

# Lote: 214

## Subasta Online Lotes y Colecciones #115

\*º (1932ca). Interesante conjunto de series completas del 1º Centenario la mayoría comprendidas entre 1932 y 1939 (República y Estado Español), en nuevo (algún sello usado) con trece cartas e incluyendo series de alto valor como Milicias, Cifras, Cid e Isabel, Lepanto sin dentar, Sánchez Toda, etc. ALTO VALOR DE CATALOGO. IMPRESCINDIBLE EXAMINAR.

TIMBRES EN COURS LORS DE L'ÉCLATEMENT DE LA GUERRE.

Affranchissement ordinaire.

Au début de la guerre civile, les bureaux de poste de la République, comprenant alors les deux territoires, débitaient une longue gamme de valeurs largement suffisant à tous les besoins du service. Elle comprenait les timbres-poste suivants:

1/ Type chiffre de l'émission de 1933.



Dent 11

Dent 13

2/ Type effigies, émission de 1932-34.



4/ Pour le courrier urgent, émis en 1934.



5/ Emis le 1er août 1935 pour le 3ème centenaire de la mort de Lope de Vega.



Timbres spéciaux et commémoratifs.

Dans certains bureaux de poste, il restait une petite quantité de timbres commémoratifs.

- 1/ Ramon et Cajal, émission de novembre 1934.



- 2/ Commémoratif de l'invention de l'autogyre par Juan de la Cierva, émis en juin 1935.



- 3/ Série touristique de 1932-34. Dentelure 11 1/2.



Le "2 cts" du type chiffre de 1933, tirage 50.000, dentelé 13, n'était débité que dans les bureaux de BARCELONE, MALAGA et S. SEBASTIEN.

L'émission de 1934-35, type effigies est plus courante que celle de 1932-34.



Dans certains bureaux on trouvait encore des stocks du "1 ct" de 1920.



6/ Timbres télégraphiques de 1932-36.

Ces timbres furent utilisés comme affranchissement de fortune dans les deux zones.



7/ Commemoratif de l'expédition Iglesias en Amazonie, du 12 oct.35.



8/ 3ème Centenaire de la mort de Gregorio Fernandez, du 10 mars 36.



## LES ÉMISSIONS EN ZONE RÉPUBLICAINE.

Le début de l'insurrection n'apporta pas de grands changements au point de vue philatélique. Pendant un an et demi, le gouvernement s'interdit toute activité en fait d'émissions nouvelles.

Il n'y eut que quelques valeurs modifiées, quelques rares commémoratifs. Les timbres précités continuaient à affranchir les lettres, pas cependant dans la même mesure.



Le 2 cts brun-rouge remplace le 2 cts brun-jaune; ce remplacement s'est probablement effectué avant l'insurrection, car le timbre a été surchargé à SEVILLE et aux CANARIES qui s'étaient joints à l'armée nationaliste dès le début.

19/7/1936



15/8/1936



10/2/1937



14/5/1937

